
Der Klimarap
Refrain:
Das ist der Klimawandelrap,
Das Klima pustet euch weg!
Das war ein guter Reim,
Doch der rettet das Klima nicht allein!

Klima retten ist leicht
Esst weniger Fleisch
Fliegt nicht immer gleich,
Weniger Autofahrn,
Nimm gleich die Bahn
Wasser sparen
Das ist klar, das ist unser Plan
Statt Autos lenken
An den Klimawandel denken
Und den CO2 Ausstoß senken!

Refrain

Der Klimawandel ist real
Das ist keine Frage
Die Erde wird wärmer
Das ist keine Sage
Recycle, spare Energie, sei bewusst,
Jeder kleine Schritt zählt, das ist ein Muss

Refrain

Plastik in den Meeren,
Die Arten sterben aus,
Wir müssen etwas ändern,
Das ist unser großes Haus.
Licht aus wenn du gehst, sei schlau 
Spare Energie, sei keine Umweltsau

Refrain: 2x


